

CDU Ratsfraktion der Gemeinde Edewecht

Edewecht, Juli 2018

Antrag der CDU-Fraktion

Sehr geehrte Frau Lausch,

die CDU-Fraktion bittet die Verwaltung darum, bis zur kommenden Sitzung des Straßen- und Wegeausschusses ein Gesamtkonzept für die Bepflanzung und Pflege der gesamten Straßenbeete an den Landesstraßen in der Gemeinde Edewecht vorzulegen.

Begründung:

Im Frühjahr 2017 hat der Straßen- und Wegeausschuss einstimmig beschlossen, zunächst einige Beete mit Stauden anzupflanzen, um ein Jahr später den Erfolg der Anpflanzungen zu beurteilen. Es bestanden Zweifel, ob durch den „hohen Salzdruck im Winter“ die Pflanzen den Winter überstehen. Bei Erfolg sollten alle weiteren Beete entlang der Landesstraßen bepflanzt werden. Die meisten Beete haben den Winter besonders gut überstanden. Die Beete am Kreuzungsbereich Oldenburger Straße/Hauptstraße werden von vielen Bürgerinnen und Bürger sehr positiv bewertet. Leider wurde der Beschluss aus dem Frühjahr 2017 bisher nicht komplett umgesetzt. An diesen Beschluss möchten wir nochmals erinnern.

Mit Hilfe eines Gesamtkonzeptes können „blühende“ Beete entlang der Hauptstraße dazu beitragen, die Ortsdurchfahrten in Osterscheps, Edewecht, Jeddelloh I, Friedrichsfehn und Wildenloh etwas attraktiver zu gestalten. Dies ist auch ein Beitrag zur Dorfentwicklung.

Die CDU-Fraktion bittet ferner darum, die Beete im Grubenhof, am Breeweg, an der Bahnhofstraße sowie an der Straße „Zum Stadion“ bei Erstellung des Gesamtkonzeptes zu berücksichtigen. Ggf. können weitere Beete/Straßen im Gesamtkonzept berücksichtigt werden.

Für die CDU-Fraktion

Jörg Brunßen